

## El ex presidente Alfonso López Michelsen destaca importancia de XV Conferencia Internacional sobre Palma de Aceite

**E**l pasado 3 de octubre el ex presidente Alfonso López Michelsen fue exaltado con el Premio de Periodismo Simón Bolívar en la categoría de «vida y obra de un periodista» y en uno de los apartes de su intervención resaltó la importancia de la XV Conferencia Internacional sobre Palma de Aceite, que se celebró en Cartagena del 20 al 22 de septiembre pasado.

En uno de los apartes de su intervención expresó su sorpresa porque cada día más y más, la prensa colombiana se va sumiendo a lo estrictamente local. «Hace dos o tres semanas se celebró en Cartagena un acontecimiento sin precedentes de carácter universal, como fue el Congreso de Cultivadores de Palma Africana».

«Acudieron 1.400 personas, de 30 países diferentes. Intervinieron en la discusión, en el debate, en la presentación de los hechos 88 oradores, de los cuales 55 eran extranjeros y 33 colombianos, y se corrió todo el velo del futuro, las posibilidades económicas para Colombia de la palma africana, y, quienes habían asistido a otros congresos, particularmente en Asia, en congresos en Malasia, o en Singapur, reconocían que era un evento de ca-



Foto: Colprensa

rácter mundial la reunión de Cartagena, y del hecho, del cual debemos sentirnos orgullosos, de ser Colombia el único país del continente suramericano que califica para participar en las directivas y en las grandes cifras de la palma africana, aproximándonos al cuarto lugar en el mundo, al lado del monopolio que ejercen para ciertos efectos los países de otros continentes. En estas circunstancias, es sorprendente que no haya existido despliegue, publicidad de ninguna clase que estimule a los agricultores y, particularmente, a los exportadores, a prestarle atención a un renglón que está transformando el mundo en mo-

mentos en que la bioenergía sustituye a los combustibles de carácter fósil y Colombia aparece como un país privilegiado por todos aquellos factores que nos enseñaban desde la escuela: puertos en el Pacífico, puertos en el Atlántico, todos los climas posibles, abundancia de agua, haber experimentado ya, en pequeña escala, las posibilidades de reforestación, pero tenemos que pensar que, en este siglo, que es el de los descubrimientos, vamos camino de darle una verdadera sorpresa al mundo, al lado de aquellos que comienzan a cultivar la caña para la bionergia, y para la biotecnología la soya y la palma africana».

Questionó el ex presidente cómo es que «sobre estas cosas que nos llegan tan de cerca se ausenta la prensa» y sostuvo que es esa orientación hacia lo local, que no puede excederse sin correr el riesgo de que la prensa colombiana corra la suerte de la prensa de otros países, en donde diarios con 114 años de existencia han desaparecido. ☞

**COLOMBIA EL ÚNICO PAÍS DEL CONTINENTE SURAMERICANO QUE CALIFICA PARA PARTICIPAR EN LAS DIRECTIVAS Y EN LAS GRANDES CIFRAS DE LA PALMA AFRICANA, APROXIMÁNDONOS AL CUARTO LUGAR EN EL MUNDO, AL LADO DEL MONOPOLIO QUE EJERCEN PARA CIERTOS EFECTOS LOS PAÍSES DE OTROS CONTINENTES.**